

Ce matin, réveil matinal, premier petit déjeuner (délicieux). Ensuite petit moment biblique avec un temps de prière préparé par un groupe de jeunes et le père Luc. Puis préparation pour le ski. Nous avons dévalé nos premières pistes avec joie, et petite frayeur pour certains. Temps magnifique lors de matinée qui s'est ensuite gâté lors de l'après-midi mais il neigeait !! Ce qui nous a permis de skier sur de la poudreuse 😊. Retour au chalet avec un bon chocolat chaud pour nous remettre de cette fabuleuse journée. Nous avons enchainé sur un temps biblique puis un repas (chili con carne). Pour finir la journée en beauté une veillée Cluedo, prière et dodo.

A demain pour de nouvelles aventures,

Petit aperçu de notre journée :





